
 

                         

 

耶麻合同芸術鑑賞へ 
 25･26 日（月･火）、中間テストが実施されました。 

今回１･２学年では、テストが返却される前に「テスト 

期間の自分の学習」と「テストの受け方」の２観点で 

振り返りを行いました。生徒は枠内にぎっしりと反省 

を書き出しており、次回に向けての改善点を自分なり 

に整理することができました。現在は、テスト返却の 

真っ最中で、毎時間のように一喜一憂の声が聞こえて 

きます。成績は来週の金曜日に配付予定ですので、お 

子さんとご一緒に確認していただければと思います。 

 

 10月より、後期の生徒会活動が始まります。今期からは２年生のほとんどが各組織の長として活動すること

になります。初めのうちは仕事量に戸惑ってしまうこともあるかもしれませんが、学校のリーダーとしての活動

に自覚と責任をもって取り組むことを期待します。１年生も、その背中から多くの学びを得てほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 28日（木）５･６校時に、美術科で諸橋

近代美術館を訪問してきました。今回は特別

展「ミュージアム･ワークス～みんなの知ら

ない美術館」を中心に鑑賞し、芸術作品の素

晴らしさに感じ入りました。芸術の秋を堪能

すべく、さまざまな作品の魅力に触れ、豊か

な情操を培っていってほしいと思います。 

 

 

 

 授業計画と主な行事 

下校時刻 １ ２ ３ ４ ５ ６ 

10/2(月) 
16:30 

部：〇 給：〇 

★雨天時は①総 
②理③体④英⑤国 

総 総 総 総 総 ＊ 
銅沼観察（１～４校時） ※出発 8:40、学校着 12:30 
銅沼観察まとめ（５校時） 
 14:50～15:50 部活動 ※裏小６年生部活動見学 
 16:00～16:10 帰りの学活 
 16:10～17:00 学級の時間（友絆祭準備） 
SUT:なし  ★後期生徒会活動開始＆友絆祭準備期間開始 

10/3(火) 
18:15 

部：〇 給：〇 

総 音 国 英 防災 防災 
銅沼観察まとめ（１校時） 
防災教室＠噴火記念館（５･６校時）※13:45 出発（徒歩） 
SUT:学習支援 

10/4(水) 
15:00 

部：× 給：〇 

国 理 体 家 美 ＊ 
 14:50～15:00 帰りの学活 
SUT:なし            ※２年５校時研究授業 

10/5(木) 
18:15 

部：〇 給：○  

道 国 音 社 技 集会 
週番引継ぎ会（昼休み）          職員打合せ 
全校集会⑤（6校時）※後期生徒会任命、新人戦決意表明会 
SUT:学習支援 

10/6(金) 
18:15 

部：〇 給：○ 

社 体 学 芸術 芸術 芸術 
中間テスト成績表配付（３校時） 
耶麻地区合同芸術鑑賞教室（４～６校時） 
 11:40～11:50 帰りの学活 12:45 学校出発 
 11:50～12:25 給食    16:35 学校到着 
SUT:なし 

第１・２学年通信  発行者 大内 美宙 

生徒と教師の合い言葉 

「気づき・考え・実行する」 

第２１号 

令和５年９月２９日（金） 

★ 「ノーメディアチャレンジ」の提出物は以下の通り。 
 ①「ノーメディアチャレンジシート」 
 ②「メディアアンケート」※QRコードから回答 
 →上記全て 10/2(月)までにご提出･ご回答願います。 
★ 来週から「衣替え」です！冬服をご用意ください。 

体調管理を徹底し、手指消毒と換気を励行しよう！ 

学級役員        生徒会執行部   学習委員会     生活委員会     選挙管理委員会 
学級委員長：圭似子さん 会長：大悟 くん 委員長：陽太 くん 委員長：冬磨 くん 副委員長：陽太 くん 
学級副委員長：晴登 くん 副会長：響稀 くん 副委員長：圭似子さん 副委員長：晴登 くん 友絆祭実行委員会 
学 級 書 記：陽太 くん 庶務：由華 さん      綾 さん     叶翔 くん     冬磨 くん 

教科係 ※１年生と２年生それぞれの担当者がいます。道徳･総合･学活は合同です。 
国語：響稀くん 英語：圭似子さん 社会：大悟くん 音楽：大悟くん 美術：響稀くん 道徳：綾 さん 

    由華さん    晴登くん    晴登くん    由華さん    由華さん 総合：綾 さん 
数学：冬磨くん 理科：陽太くん 保体：陽太くん 技術：冬磨くん 家庭：圭似子さん 学活：綾 さん 

    晴登くん    由華さん    由華さん    晴登くん    由華さん 

やっぱり、ワークが思った通りに進まなかった。
でも、今までよりは、計画に沿って学習できていた
と思う。ただ、数学のワークが思い通りに行かず、
たまってしまっていたので、今後はそもそもワーク
をためずに、できるときに少しずつやって、たまっ
てもばんかいできるようにしたい。  佐藤 大悟 


